

Fijarán etapas para el Rally Dakar 2018 en Bolivia



La Paz, 1 sep (RHC) Los organizadores del Rally Dakar 2018 iniciarán hoy el diseño de las etapas en reuniones de planificación con las autoridades bolivianas, reveló el director deportivo de la Amaury Sport Organisation (ASO), Marc Coma.

El directivo indicó que en el 2018 la prueba cumplirá 40 años y se prevé diseñar tramos ideales para que los competidores puedan demostrar toda su potencia.

La próxima edición saldrá el 6 de enero de Perú, país ausente del recorrido desde 2013, y pasará por Bolivia antes de finalizar en Argentina.

El director de la ASO, organizadora de la prueba, el francés Etienne Lavigne, ya sostuvo el jueves un encuentro con los ministros de la Presidencia y de Culturas, René Martínez y Wilma Alanoca, respectivamente, en el Palacio de Gobierno.

Lavigne dijo que en los próximos días también se elaborará un plan de promoción de Bolivia para divulgar el paso de esa competencia, una de las más peligrosas del mundo, por la nación andino amazónica.

En ese sentido, Alanoca señaló que el país trabaja con al menos 30 instituciones, entre ministerios y unidades descentralizadas, para garantizar el total desarrollo de la prueba por séptima vez.

'Es un evento para nosotros de gran trascendencia, hay una experiencia muy positiva y un impacto también positivo, principalmente en la promoción de nuestro país', afirmó.

Según los organizadores, el Rally Dakar 2018 ingresará a Bolivia el 11 de enero y completará cuatro etapas con un día de descanso.

Comenzará con una especial que partirá del lago Titicaca y concluirá en la ciudad de La Paz, donde los competidores dispondrán de una jornada de reposo.

Con posterioridad realizarán un enlace hacia el municipio de Uyuni y otro a la ciudad de Tupiza con dirección a territorio argentino.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/140057-fijaran-etapas-para-el-rally-dakar-2018-en-bolivia>



Radio Habana Cuba